

EDUCACIÓN
LOS EXPERTOS
ANALIZAN
POR QUÉ SON
TAN MALOS LOS
RESULTADOS
DEL INFORME
PISA **P16**



PERFIL
LUIS JIMÉNEZ,
PRESIDENTE DE
LA HOYA LORCA,
DEL CAMPO DE
BRÓCOLIS AL
CAMPO DE
FÚTBOL **P20**



LA JOYA DE LA CORONA

Instalaciones de la planta potabilizadora que la Mancomunidad del Taibilla tiene en la Sierra de la Espada, en Fortuna. :: ISRAEL SÁNCHEZ / AGM

La Mancomunidad construirá otro canal para asegurar el suministro a 500.000 habitantes y llevar agua desalinizada al centro de la Región

INFORME

MANUEL
BUITRAGO



✉ mbuitrago@laverdad.es

Del grifo saldría un chorro como el arco iris si cada gota estuviera coloreada según la procedencia del agua: una amalgama de genes enraizados en los ríos

Tajo, Júcar, Segura y Taibilla; así como en las plantas desalinizadoras y en los pozos. Todo se mezcla en los 2.500 kilómetros de canales, tuberías y depósitos que entrecruzan el territorio abastecido por la Mancomunidad de los Canales del Taibilla: 79 municipios de la Región de Murcia, Alicante y Albacete que superan los 3 millones de habitantes en verano. Este organismo es una de las joyas de la corona dentro de la red nacional de suministro urbano, con el añadido de que opera en la única cuenta estructuralmente deficitaria. Esto le sirve de acicate para ir moderni-

zando y renovando una red que fue creada en el año 1927. El objetivo que tiene entre manos es la construcción del nuevo Canal de Murcia, que garantizará el abastecimiento a más de medio millón de habitantes y permitirá transportar hasta el centro de la Región caudales de las desalinizadoras de la costa. Asimismo, instalará un sistema de telemando y automatización para controlar la vasta infraestructura en tiempo real.

El carácter totalmente público del organismo –dependiente del Ministerio de Medio Ambiente– le asegura un flujo constante de in-

versiones estatales. No en vano, es una entidad privilegiada por el chorro de millones recibidos en los diez últimos años, la mayor parte para construir las cuatro desalinizadoras de Alicante y San Pedro del Pinatar que pusieron fin al déficit y a los cortes de agua en los hogares, el último de ellos en el otoño de 2003. Ahora, no obstante, esas fábricas de agua están totalmente paradas. El delegado del Gobierno de la Mancomunidad, Adolfo Gallardo, recuerda que no puede tener beneficios, pero tampoco pérdidas. Es la cara y cruz. >